
Ratsherr Dr. Lenke fragte an, ob der nicht benötigte Ansatz z.B. für die Straßenerschließung des 
„Pallottiner“-Geländes, der Erschließung des B-Planes „In den Gärten“ für die beschädigte 
Fußgängerbrücke in diesem Haushaltsjahr in Anspruch genommen werden könnte und ob die Beträge im 
nächsten Haushaltsplan wieder aufgeführt werden. 
 
Bürgermeister Raetz teilt mit, dass die Mittel der nicht benötigten Ansätze in den nächsten Haushaltsplan 
übertragen werden. 


